



Lejos de Los Pinos, cerca del 12

Los hay para los que la felicidad es sólo un bien de consumo. **Florestán**

De acuerdo con las reformas constitucionales que arrojaron al Presidente de la República de la Cámara de Diputados, impidiéndole su ingreso hasta para entregar el informe de gobierno, sus secretarios tienen que acudir a *glosar* dicho documento bajo protesta de decir verdad, trámite al que los legisladores no están obligados.

Esta forma, que quiere ser expresión de modernidad, es la del viejo priato: los secretarios del despacho llegan a San Lázaro, o al Senado, luego de una serie de negociaciones legislativas que esta vez por lo visto no se dieron, van con sus asesores más cercanos cargados de tarjetas que les van pasando, como si aquél no supiera de qué le están hablando y ellos sí, y se tiran jornadas de cuatro a seis horas, de acuerdo al rencor legislativo de la oposición y a la distancia de la bancada del PAN, en este caso, que parece gozar las madrizas a los enviados presidenciales, como si eso los alejara del 2012.

Lo vimos de una manera dramática con el secretario de Hacienda, Agustín Carstens, al

que, burlones, le hicieron jurar cuatro veces, porque él, zurdo que es, levantaba la mano izquierda y a gritos le pedían la derecha.

La paliza de la oposición a Carstens fue devastadora, y en grado de ofensa la que le dieron al titular de Gobernación, Fernando Gómez Mont, ambos en la total orfandad legislativa, sin que se escucharan las voces de la fracción de su partido, el PAN, que equilibraran la tunda que les propinaron impunemente.

Alguien me dijo que la bancada azul no los defendió por ser la segunda fuerza, lo que siendo cierto, es falso: el PT insultó a Gómez Mont y al Presidente de la República, con apenas una docena de diputados. No es de número, es de voluntad política.

Esta indiferencia es otra expresión de las prioridades de la bancada panista de Josefina Vázquez Mota: el próximo gobierno; éste, por lo visto, ya no tiene quién lo defienda en San Lázaro.

Ni los legisladores de su propio partido que, con su pastora y vocingleros, ya están en lo que viene: el 2012.

Retales

1. INTERPÓSITA. La PGR se apresuró a enviar su comunicado dando a conocer *la buena disposición* del Grupo Baillères en el conflicto del sábado en su corporativo de Polanco. Ahora ya se sabe desde dónde se ordenó que negaran la orden de cateo;

2. DE NADA. Nueva Alianza se promueve en *spots*, igual que Convergencia, como si fuera una fracción legislativa seria y poderosa, cuando no lo es. Lo primero que hizo fue endosar los diputados suficientes para darle al PRD en la Asamblea la mayoría absoluta, que sin ellos no tendría; y

3. CNDH. Ante el inminente relevo en la CNDH, la comisión senatorial que preside doña Rosario Ibarra entró en acción tras no sesionar durante dos años, como si no hubiera temas.

Nos vemos mañana, pero en privado. ■ M
lopezdoriga@milenio.com

